

ABSTRAK

Pada era globalisasi sekarang ini dengan pertumbuhan jumlah populasi yang semakin pesat, mayoritas populasi membutuhkan suatu acara untuk kepentingan mereka seperti acara keluarga, rapat, reuni, organisasi, dan lain sebagainya. *Event*/acara merupakan suatu kegiatan yang diselenggarakan untuk memperingati hal-hal penting sepanjang hidup manusia baik secara individu atau kelompok yang terikat secara adat, budaya, tradisi dan agama yang diselenggarakan pada waktu tertentu. *Event Organizer* adalah istilah untuk penyedia jasa profesional penyelenggaraan acara sesuai kebutuhan *client*, dimana akan mengorganisir seluruh rangkaian acara, mulai dari perencanaan, persiapan, eksekusi kegiatan hingga laporan dan evaluasi, dalam rangka membantu mewujudkan tujuan yang diharapkan *client* dalam membuat acara. Terdapat berapa masalah yang sering terjadi dalam pembuatan suatu acara, permasalahan tersebut dibagi menjadi dua yaitu internal dan eksternal. Permasalahan internal berupa *task management*, sementara masalah eksternal berupa susahnyanya untuk mendapatkan jasa yang menyediakan kebutuhan untuk acara seperti tempat, sponsor dan perlengkapan acara. Saat ini para *event organizer* masih menyiapkan dan mencari kebutuhan *event* secara terpisah mulai dari pencarian tempat, sponsor maupun perlengkapan *event*. Dalam rangka membantu para *event organizer*, *iseoo.id* memberikan solusi berupa aplikasi yang dapat mempertemukan para *event organizer* dengan para penyedia layanan kebutuhan *event*, sehingga mengurangi aktivitas pencarian secara manual terhadap berbagai kebutuhan *event*. Hasil dari penelitian ini berupa aplikasi *iseoo.id* berbasis *Android* yang memiliki beberapa fitur diantaranya adalah fitur *create event* untuk membuat acara yang nantinya akan di organisir, lalu ada fitur untuk mencari layanan sponsor dan jasa (tempat, perlengkapan) *event* yang nantinya dapat di *order/request* sesuai kebutuhan *event* yang telah dibuat. Kemudian ada fitur layananku untuk para penyedia layanan yang ingin menambahkan layanan mereka ke aplikasi *iseoo.id* untuk dapat digunakan oleh para *event organizer*.

Kata kunci: *Android, Event, Event Organizer, Scrum, iseeo.id*